

Die „Kohleaktion“ – Siebenbürger Siedlung Osterfeld

Oben: Am 23. bis 24. Juni 1956 fand das erste Treffen der siebenbürgisch-sächsischen Blaskapellen in Nordrhein-Westfalen statt.

Mitte: Die Siebenbürger Sachsen in Oberhausen bereichern als Ausrichter wie auch Mitwirkende das Kulturleben ihrer Stadt, so z.B. im Rahmen der Ostdeutschen Kirchenwoche im Oktober 1958. Foto Hans Lachmann.

Unten links: Musikfest der Siebenbürger Sachsen in Oberhausen, 29. Mai 1966. Arbeits- und Sozialminister Konrad Grundmann – in der Bildmitte neben Robert Gassner – hielt die Festrede. Foto Erwin Kosch.

Unten rechts: Auftritt des Chores bei der Jubiläumsfeier der Kreisgruppe Oberhausen.

